

Heute große Weihnachts-Tombola mit Hauptpreis im Wert von 1000 Euro

"Glöckchenmarkt" in Duingen - der Marsch der kleinen Mäuse zum Knusperhäuschen

Duingen (wbn). Für weihnachtliche Stimmung hatte der erste Schneefall schon gesorgt. Seit 10 Uhr ist in Duingen der traditionelle „Glöckchenmarkt“ zum vierten Advent im Gange. Der Aktionskreis Gewerbezentrum Duingen will auch dieses Jahr wieder mit zahlreichen Attraktionen und Gewinnen der Glöckchenmarktlotterie (Hauptpreis 1000 € in „AGD Taler“) die Besucher begeistern.

Ab 11 Uhr erfolgt die Verlosung der ersten Gewinne. Um 13 Uhr findet die offizielle Eröffnung durch Duingens Bürgermeister Klaus Krumfuß statt. Gegen 16 Uhr werden die kleinen Markbesucher eingesammelt und zum Mäuschentreffpunkt gebracht. Wer keine Mäuseohren mitgebracht hat, bekommt hier seine Mäuseohren und gegen 16.15 Uhr marschieren die Mäuse, begleitet vom Fackelzug des Fanfarenzuges der Schreberjugend Duingen über den Glöckchenmarkt zum „größten Knusperhäuschen“.

Fortsetzung von Seite 1

Nachdem es für die kleinen und größeren Mäuse eine Weihnachts- Überraschung gegeben hat, ist das Knusperhaus zum Ab- und Anknabbern freigegeben. Ab 17.15 Uhr wird es wieder ganz spannend: Wer sind die Gewinner der ersten drei Hauptpreise in diesem Jahr? Natürlich heißt der Moderator für dieses Highlight wieder Klaus Krumfuß. Wer noch keinen Weihnachtsbaum hat, kann ab 17.45 Uhr bei der Versteigerung noch ein Schnäppchen machen, denn große Teile der Glöckchenmarkt -Dekorationen kommen unter den Hammer. Zahlreiche private und gewerbliche Aussteller sorgen mit ihren festlich geschmückten Ständen für ein weihnachtliches Ambiente. Erstmals auf dem Glöckchenmarkt ist auch ein Weihnachts-Flohmarkt geplant.